



IL EST PARTI...

c'est avec une profonde tristesse et le coeur bouleversé que nous vous informons du décès de Vincent Riedinger, notre ami et collègue, survenu jeudi 17 décembre.

Vincent est un compagnon de route depuis plus de 20 ans. Avec Claude et Eliane Vaux, il a contribué au développement de l'Institut de Formation en Thérapie Psychocorporelle (IFCC) et de l'Association Européenne de Thérapie Psychocorporelle et Relationnelle (AETPR). Son départ laisse un grand vide et le souvenir d'un homme sensible et chaleureux, en quête incessante de sens et vérité. Passionné par son métier de psychopraticien, ceux qu'il a accompagnés évoquent sa joie de vivre, son écoute bienveillante et sa tendresse.

Au moment, ami fidèle, où tu quittes le chemin terrestre vers ce lieu du mystère, voici quelques mots de François Cheng, poète que tu aimais :

*« L'infini qui sépare
Le silex bref de la flamme durable
La chenille grimpante de la chute des feuilles
L'appel de l'enfant perdu de la mère qui attend
L'infini que traverse le souffle du Vide médian
Là est le lieu de vie
Là est le lieu
Là est ».*

Vincent sera inhumé à Riedisheim. Etant donné la situation particulière générée par le Covid, merci de prévenir Nathalie Riedinger, la soeur de Vincent, si vous souhaitez participer à la cérémonie qui aura lieu à Riedisheim (68). Voici ses coordonnées : riedinger.nathalie@gmail.com

Bien à vous.

Eliane, Lydie et Maud